

EL ECONOMISTA

México crecerá en el resto del año: Moody's

23 Julio, 2013 - 21:10

Credito:

Yolanda Morales / El Economista

La **economía** mexicana registrará una importante aceleración en el segundo semestre del año, lo que implícitamente beneficiará a la producción industrial y al consumo, previeron analistas de la agencia calificadora Moody's Investor Service.

“Creemos que la economía ha atravesado por un bache suave, que refleja una desaceleración cíclica. A pesar de que las perspectivas de corto plazo apuntan a un crecimiento moderado, éste será continuo y en aceleración”, observan.

En un comentario especial, **sobre** el crédito corporativo en medio de un modesto crecimiento, los analistas sostuvieron su pronóstico de crecimiento para México en 3.1% para este año, estimación que coincide con la meta oficial revisada aunque se encuentra por arriba del promedio del mercado.

Encuentran entre las variables macro con una importante influencia positiva en la demanda doméstica, la expectativa de un flujo de remesas a la alza, la inflación estable y la generación de empleo, lo que, advierten, impulsará al consumo y la demanda interna, en beneficio de las empresas.

EMPRESAS BIEN Y LÍQUIDAS

Sobre las empresas, consideran que están financieramente saludables, con buen acceso al crédito. Como resultado, “tendrán capacidad para cubrir sus deudas de corto plazo, los pagos de deudas de más largo plazo y los gastos operativos”.

Consideran en consecuencia que el panorama crediticio para los emisores corporativos es estable, ya que tienen poca exposición a deudas en moneda extranjera, lo que acota el temor de los mercados internacionales, en la eventualidad de que comience el retiro del estímulo de la Fed.

Observan que el sector minero ha sido de los más débiles, en consecuencia de los bajos precios de metales preciosos. Esta trayectoria se sostendrá en lo que resta del año y “posiblemente en el 2014”, previeron.

En el caso opuesto, los analistas de Moody's esperan que sectores dirigidos al consumo, como el de bebidas, se verán beneficiados del impulso de la actividad económica en el segundo semestre.

Los ratings de los corporativos se han mantenido estables, con sólo cinco degradaciones, y cuatro upgrades de compañías no financieras entre un universo de 28 emisores calificados.

ymorales@eleconomista.com.mx